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◎司会

◎点鐘

同山西南RC

ネ山奨学生

元米山空学生

◎会務報告

神原 裕 二様

畢  波  様

全 景 皆様

会長 村上  久

◎出席報告

会員そ教

出席美務者教

出席者教

矢席者欺

出席率  76

補墳MUiな し

SAA=新 睦副委員会 宮 本

会長 村上

創立 20周年拡大委員長 須 藤  昭 様

大勢の皆様のお越とをお待ちしております‐

誠

久

◎国歌斉唱 ロ ータリーソング 「奉仕の理想J

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

◎お召培紹介         会 長 村上  久

東京武嗣市中RC    幹 事   伊 藤 泰 夫様

"     圭 とJtttl手テ 須 藤  日 宮様

【委員会報告】

出席奨励委員会 加 藤喜二郎

35‐名

34名 (出席免1捺者 2名 )

26名

8名 (事前 lヽU O名 )

47,も

今日水曜日 (5月 14日 )は 定例理事会′,日ですが

5月 28日 (水)例 会前に順延いたしま」ュ

地区から「青少年交換派遣学生募集及U純塔のお願い」

が来=し た!地 区内に在学又は在住する学生 (クラブ

関係の子弟を含む)で 留宇希望者力ヽ まヽしたら、クラ

ブにて高談及び資格春査をイ十つた上で、推蔦しよ|「=

◎幹事報告 幹事 海 野 柴 ―

配布物 tガバ十一月信5月号/2008～ 09年 度 I

すヽブログラユ、

回覧 !全 景  啓 さん卒論冊子/1市妹クラブ 友 好ク

ラブアンケー トー覧表/日 韓親善青少年交換友洵ま想

文集

lLクラブ例会変更 !東京日野RC

◎次年度会務報告   会 長エレクト 伊 澤 ケ イ子

昨日 (5月 13日 )多 摩京グループ次年度会長 幹 事

会がありました‐

3ガ バサー話問は8月 27日 (水) 夜 問例会

37月 18日  t火)に)IM(多 摩|グ ルーフ合同)の

出矢の確認

本国Fl会後に被選理事会かあります.

◎東京武向市中RC創 立 20周年のL~R内

幹  事 伊藤 富 夫様

4/23 最 終言T正出席率 70 5 9tr

4/30 最 終訂止出席率 67 64■

◎ニコニコBOX  SAA・ 親睦委員会 岩 野 京 子

東京武歳府中RC 須 藤  昭 様

創立20周 年記念のPRに 参りましたt宜

しくお願い致しまi

東京武蔵府中RC 伊 藤 富 tlj

本日は貴重なお時間を頂き、ありがとうこ

さいまギ|‐■3言のクラブも20歳 を迎える

事になりました.

村上  ス  渡 T7Tさん イ ニシェーションスと―チ楽し

'点ことておりま|■ 馬場さん、西川さんⅢ

ら色 教々わってください―

海野 禁
―
 濃 辺さん、イニシェーションスと

――十宜し

くお願いしますt

示尾 恭 韓 武 蔵府中RC伊 藤幹事、須藤委員長ど苦労

様で'l式 典には言んで参加させていただ

きま■

遠藤 モ 郎 武 蔵府中RC20周 年記合カメ)でとうごさ

いま■ 伊藤様、須泰様、ようこそi

萩生同政由 lL辺 ますネ様 卓 話楽しみにしていまギi

足立1問■郎 渡 j辺きた、卓話楽しみですt
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会長を村上久 fF 4 ilr野業一 ″ラブ寄Ⅲ超犯苦長を言沢洋景 副 碧 長 i由キ員Ⅲl 例 会場 京 ニブラザホテル多年

云員子力村Ⅲ奈機 小 泉博 ・IJ池依 残 正太                   例 会吊 何 週水嵯日12130 月最終例会18130



姓
親
敏

′Ｊヽ回
緋
馳

宏
蘭
誠

帥
薄
鉢

棒

府

谷

野

中

い石

杉野き保子

力]鹿犀喜摯  「

伊澤ケイ子

渡辺様、楽しみにしておりま丸

皆さん、お久しぶりですれ

渡辺様のイニシェーションスピーチ楽しみ

にしておりま弓卒

渡辺さん、卓話楽しみにしてま丸

渡辺さん、卓話楽しみですオ、

ロタキッドのフリーマーケットにご協力あ

りがとうございま→、 お蔭様で 45,000円

程の純益が上がりまし亀

渡辺さん、イニシェーション楽しみでi

事務局員 馬 場さんようこそcこ れから宜

しくお願いしまチ

お久しぶりでiそ れにしても五月Ra■ま

どこへt っヽたやらc

渡辺さん、イニシェーションスピーチ楽し

みで土

雨で気持ちもt/Aがち.元 気出して.

皆様、お久しぶりでi渡 辺さん、イニシ

ェーションスビーチ楽しみでづ、

日の合計¥27,000(累 計¥1l o1 7191 2,

◎元米山奨学生金 景  曽 さん

博士号取得盟念品田屋式 会長 村 上

◎イニシェーションスピーチ 「私の曲

伸 ライオンズ代表取締役社長 渡 辺ますみ会R

山口県下

関、非常に

,■光明娼な

所で生まれ

ました 宮

村会員と同

郷でi坂

の多い町で

少し高台に

行くと関門海峡が見え、その向こうには九州の問司の

山々が道なっており、振り向けば中国山脈の山々が見え

いつも町の風景はあまり変化無く、そんな中でのんびり

と18歳 までいました。中・高時代はパレーボール部で

大変厳しいコーチに出会い、その時に負けん気や恨性が

表われました。生家は 「浪花」という寿司割烹の店で父

母の背中を見て商売の楽しさや厳しさを感じながら育ち

ました その後親の反対を押し切って上智大学外国語学

部へ進み、大学紛争の頃であまり勉学に励んだ覚えはな

いが、門限が8時 という今の材からは想像がつかない真

面目な学生生活を送りました その大学4年 の夏、突然

の母の死で人生の転機が訪れました。この時東京で生き

ていく決′いをしたように思いまキ 大学卒業と同時に結

婚し、昭和48年 多摩市に住むことになりました。多摩

ニュータウンは当時林しい町でしたが、人口増加が見込

まれていましたので自宅で英語塾を開講し、子供3人 に

恵まれ、子育てをしながら英語の郭 市をしていました.

当時郵政省が資金を出した多摩TVが 開局し、その仕事

に )ヽ携わるようになりました「あの二宅裕司の司会で地

域のニュースや多牽市の住民をゲストに呼んで トークす

る番組などを作っていました.又 、尾根幹保の反対運動

のリポー トもしていました.そ の後勿噂TVは 開鎖さ1_

まし/_ し ばらくして、昭和57年 に地元名士の会合の

場として、会員制クラブが開店し、始めは従業員として

勤めることになりました。周りは畑ばかりでしたが、店

内は銀座並の雰囲気で値段も銀E並 でした。ニュータウ

ン開発に伴い建設や不動産関係の方の接待の場として毎

日盛況でした この中にも当時からいらして頂いている

方がいらつしゃるようですが、お名富"ま言わない方がい

いですよね   萩 生回さん?

その2年後位に店を買い取り、会員制を廃止して時代の

変化と共に形態を変えてやってきました.一 貫して行っ

てきたことは、お客様を選ばせて頂くことです。店の格

はお客様と従業員の質で決まるもので、従業員の教育を

厳しく、妥協しないでやってきたことが27年 継続で■

たことかなと思いま土 今はイタリアレストランとクァ

プ 「ライオン角 の2件 を控営していまi

家族は、長女が大阪におり、孫が2ノ、います=長 男は

高校時代から柏レイソルでサッカーをやっていましたが、

今は私と店の種営に携わっています】次女はベネッセコ

ーボレーションに勤務しています、以上が私の履歴でご

ざいまえ

ロータリークラブ入会に関し一記 今まで必死に仕事に

励んでやってきましたが、自分だけが利益を享受するの

ではなく、世の中に還元したいと思う時期にやっとなっ

てきました 個人では限界がありますが 1人 1人の力が

生きる奉仕団体にと思つていた所、村上会長からお誘い

があり入会させて頂きましたてよろしくご指導の程お願

いいたしまt

◎点館 会長 村 上  久

(今週の担当 城   正 太)


